

ケンター!

お誕生日おめでとう!

4日(月)はケンタ(中野指導員)のお誕生日会を開きました! この日に向けて準備を進めてきた西メンバー。

今回、司会をしてくれたのは4年生の伊原ともひと君・平田ゆうま君の2人。『これからケンタのお誕生日会を始めますっ!』という言葉とみんなの拍手でケンタを迎えました。

普段、ケンタと一緒に遊ぶことが少ない西メンバー。お誕生日会ではケンタの得意遊びである『ドッジボール』を行う予定でしたが、残念ながら雨が降ってしまい、外遊びは中止になることに…。

しかし、4年生の森らなちゃん・富田ゆらりちゃん・森本りおちゃんの3人から西メンバー全員からのメッセージをプレゼントすることができ、ケンタのお誕生日をお祝いすることができました!

また、西ホームを代表して、河原じんくろう君(6年生)から『今日は雨だったけど…また一緒に遊びましょう!』とお手紙を読み、お誕生日会は終了!

最後はみんなで記念写真を撮影! 公園で遊べなかったけど、みんな笑顔でお誕生日会を開くことができました!

ケンタ、お誕生日おめでとう! これからもAMIをよろしくね!

「セタ」が

やってきました!

今年も『セタ』がやってきました! 西ホームでは毎年、玄関先に笹を準備して子どもたちに書いてもらった短冊を飾っています。

5日(火)の出来事。学校から登所し、置いていた『笹』を見て『あ! 今年も笹がある! 書きたい!』と指導員に声をかけてくれたのは月原さくらちゃん(2年)。

さっそく帰りの会後に『みんな! 願い事を書こう!』と指導員から声をかけ『短冊』にそれぞれの願い事を書いていくことに…!

『今年はおめちやくちや願い事書いてこ!』と塩野かける君(5年)。「私は自分で笹につけたい!」と松林ねねちゃん(3年)。

その他も『コロナがなくなりますように』『足が速くなりますように!』など…たくさんさんのメンバーが短冊を作ると、高学年男子メンバーが代表してみんなの短冊の飾りつけをしてくれました。

今年もみんなの『お願い』が叶いますように…☆

七夕飾りにつきましては今週末まで玄関付近で飾る予定なので、お迎えに来られた際は、ぜひご覧ください!ー

7月入所の

新しいお友だち!

6日(水)の出来事。この日から戸軽あおい君(1年)が『西ホーム』にやってきました!

この日、あおい君のサポートを率先的にしてくれていたのは同級生の濱塚りおちゃん・四宮かずま君の2人。

『まず! 着替えをして、その次宿題ね!』『おやつのは時は…』と西ホームでの『ルール』を伝えてくれる姿が。

公園遊びでは『オニゴッコ』『虫とり』など西ホームでブームの遊びを思いっきり楽しむことができた様子!

あおい君! これからもよろしくね!ー

今年の第一声!

6日(水)公園での出来事。『セミの声聞こえるで!』と永田りょうが君(3年)。「ほんまじゃ! ついにセミ出てきたな!』とテンションMAXの男子メンバー。

『早く虫あみほしいな!』と山部ゆい君(1年)。「今年もいっぱい捕まえるぞ!』と生野はると君(3年)。

夏の本格的な『虫とり』が待ち遠しい男子メンバーでした!

お誕生日会の様子



西ホームのみんな！ステキなお誕生日会を開催してくれてありがとう！今度、雨が降っていないときはドッジして遊びましょう～！

ケンタより

七夕の様子☆彡

記事でも紹介した「七夕」の様子を写真でご覧ください！



ぱるノート紹介

きょうは ななみちゃん と かほちゃん で ぱる を ななみちゃん が てつだって くれたから こころの ところが とても たのしかったです。

1年 隅田 かほ

⇒ななみちゃんとブロックパズルで遊んだかほちゃん。完成させることはできたかなあ？

.....

今日 さくら と りょうが と わたし で じゃんけん を して さくら と わたし が 勝ちました。

2年 久山 せりな

⇒おやつのお替りじゃんけんで見事勝ち取ることができたせりなちゃん。コロッケおいしかったね★

.....

今日は七夕の日！うれしいな！今日…カルピスの日！朝カルピスソーダをのんできたよ。

2年 秋永 なお

⇒なおちゃんは七夕にどんな願い事をしたのかなあ？

～新しいお友達の紹介～

戸軽 あおい君(1年)

西ホームは総勢 49 名になりました。

これからもよろしく願いいたします！

AMIホームページ & Facebook

毎日更新中！

AMI の子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebook でお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(コチラから facebook にもアクセスできます。)